

Representante cubano ante la ONU pide solidaridad con países víctimas de la esclavitud



cuba-onu-racismo

La Habana, 25 mar (RHC) EL representante permanente de Cuba ante Naciones Unidas, Pedro Luis Pedroso, destacó este jueves en la ONU que el mejor tributo a las víctimas de la esclavitud y la trata trasatlántica de esclavos resulta ahora la solidaridad con los países que sufrieron ese flagelo.

En una sesión plenaria de la Asamblea General, Pedroso destacó la importancia de la necesaria remembranza.

Al mismo tiempo, manifestó la formalidad de este tributo mientras no se aborden y solucionen las causas profundas de la desigualdad, la exclusión, el racismo y la discriminación que sobrevivieron a la esclavitud y aún sufren millones de personas, en particular los afrodescendientes.

La reparación y compensación plena a los pueblos y grupos afectados por ese horrendo e imprescriptible crimen es un deber moral, recalcó el embajador cubano.

Asimismo, recordó que los países desarrollados y sus sociedades de consumo han sido los beneficiarios de la conquista, la colonización, la esclavitud y la trata transatlántica, y por tanto, son responsables del exterminio a ellas asociado.

'Como consecuencia del cruel e inhumano comercio cuyas víctimas hoy recordamos, llegaron a Cuba alrededor de un millón 300 mil esclavos africanos, para reemplazar como mano de obra a la población indígena prácticamente exterminada por el colonialismo español.'

Actualmente, expuso Pedroso, la nación cubana, su cultura, idiosincracia y religiosidad popular, que son profundamente mestizas, no podrían explicarse sin el aporte africano.

El diplomático insistió en que urge en estos momentos mayor solidaridad internacional con los países de los que esos millones de personas fueron arrancados a la fuerza.

Por esa razón, agregó, y sobre la base de su vocación humanista, Cuba continúa fortaleciendo sus programas de cooperación internacional en el área de la salud, a pesar del recrudecimiento sin precedentes del bloqueo impuesto por Estados Unidos.

La isla caribeña ha enviado más de cuatro mil 900 profesionales de la salud, en 56 brigadas, a 40 países y territorios en apoyo a sus esfuerzos para enfrentar la pandemia de Covid-19, detalló.

Según precisó, la mayoría de esos profesionales fueron enviados a países y territorios del Caribe, América Latina y África.

El representante cubano también se refirió a la desigualdad que pone de manifiesto la Covid-19 y se preguntó: ¿Cuántas dosis de las millones de vacunas producidas han sido adquiridas por países en desarrollo de África, Asia o América Latina y el Caribe?

Dentro de los países desarrollados, se cuestionó, ¿acaso tienen igual acceso a estas vacunas las personas afrodescendientes o los migrantes?

Cada 25 de marzo, el Día Internacional de Recuerdo de las Víctimas de la Esclavitud y la Trata Transatlántica de Esclavos ofrece la oportunidad de honrar y recordar a quienes sufrieron y murieron a manos de ese brutal sistema. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/251892-representante-cubano-ante-la-onu-pide-solidaridad-con-paises-victimas-de-la-esclavitud>



Radio Habana Cuba